

Aksi Peduli Lingkungan, Kodim 1401/Majene dan Masyarakat Lakukan Kerja Bakti di Pasar

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 16, 2024 - 13:21



Majene – Kodim 1401/Majene kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap lingkungan dengan menggelar kegiatan kerja bakti di pasar Ole-ole Kabupaten Majene. Dipimpin oleh Pasiter Kodim 1401/Majene, Kapten Inf Syahrir, kegiatan ini melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat sekitar yang dengan antusias bergotong royong membersihkan area pasar. Jumat (16/08/2024).

Kapten Inf Syahrir menjelaskan bahwa tujuan dari kerja bakti ini bukan hanya untuk membersihkan sampah yang ada di pasar, tetapi juga untuk mengajak masyarakat agar lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan mereka.

"Kebersihan pasar bukan hanya tanggung jawab petugas kebersihan, tetapi juga tanggung jawab kita bersama. Dengan menjaga kebersihan, kita bisa mencegah terjadinya banjir dan penyebaran penyakit seperti DBD," ujar Kapten Syahrir.

Selain membersihkan area pasar, kegiatan ini juga diisi dengan himbauan kepada masyarakat, baik pedagang maupun pengunjung pasar, untuk senantiasa menjaga kebersihan. Pasiter Kodim 1401/Majene menegaskan bahwa menjaga kebersihan adalah salah satu langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman.

"Mari kita jadikan kebersihan sebagai budaya sehari-hari, demi kebaikan kita semua," tambahnya.

Kerja bakti ini mendapat respon positif dari masyarakat yang ikut serta dalam kegiatan tersebut. Mereka merasa bahwa kegiatan semacam ini sangat bermanfaat dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan, terutama di tempat-tempat umum seperti pasar. Masyarakat berharap agar kegiatan serupa bisa terus dilaksanakan secara rutin.

Dengan adanya kerja bakti ini, Kodim 1401/Majene tidak hanya menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan, tetapi juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan guna menciptakan lingkungan yang sehat dan mencegah berbagai masalah kesehatan dan lingkungan di masa depan.